

La Almudaina

	ANAL.	CT.
Trimestre	1	50
Semestral (Unión Postal)	2	50
Anual	4	50

Número suelto. . . 5 cts.
Id. atrasado. . . 10.

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Méjicas: Comquistador, 30

Almacenes Montaner

Pañería, Sostretería y Camisería

2 á 10 Sindicato y Milagro 1 á 11

Temporada de Otoño é Invierno de 1899-1900

Recibidos los surtidos de novedades de la estación para Señoras, Caballeros y Niños, como también todo lo mejor y más nuevo que se fabrica en ROPA BLANCA y de color para trajes interiores y para servicio de Cama, Mesa y Tocador, queda abierta la venta á

Precios singularmente Baratos

Expléndidos surtidos en todas las secciones

Venta al metro y confeccionado

Ferrerías, Alfombras, Cortinajes, Paraguas, Mantas para cama, Capas, Rusos, Sobretodos y otros abrigos confeccionados para Caballero y Niño.

Capas de pieles y confecciones para SEÑORA; Boas y Manguitos.

Se confeccionan á la medida toda clase de prendas para Caballero y Niño, como también Abrigos de Señora.

Calle del Sindicato, 2 á 10 y del Milagro, 1 á 11

Desde Barcelona

Noticias

Continuamos telegráficamente comunicados con el mundo. Los periódicos no pueden decir más que lo que le acomode consentir al Capitán General. A las oficinas de Telégrafos no hay que ir porque es inútil.

Lo más grave para los periódicos es que en Barcelona, salvo lo relacionado con la actitud de los gremios, no ocurre nada que pueda interesar á los lectores.

Ayer el conflicto empezó á presentar otro cariz.

Por la mañana se reunieron nueve diputados á Cortes en el Fomento del Trabajo Nacional para cambiar impresiones respecto á las medidas de rigor adoptadas por el señor Conde de Caspe. Desde luego todos estuvieron de acuerdo respecto á la conveniencia de solicitar la libertad de los presos.

Se han presentado en esta localidad algunos casos de difteria, si bien, á excepción de uno de ellos, revisten por ahora carácter de benignidad. Sin embargo, las autoridades han tomado medidas extremas, que nos permiten asegurar que si la enfermedad toma incremento no será por falta de actividad y celo en atajarla.

El viernes fueron cogidos y encerrados dos perros que la habían emprendido contra los rebaños de varios predios, en uno de los cuales se dice que mataron doce reses lanaras. 26 de Noviembre de 1899.

hoy, sin ella, no nos entenderíamos en los pueblos civilizados.

Pero no estoy ahora para consideraciones, y por consiguiente, pongo punto y... hasta mañana.

B. AMENQUAL

24 de Noviembre de 1899.

NOTICIAS

De las islas:

Felanig

Parece que algunos sujetos aficionados á lo ajeno, han forzado ya por dos veces la puerta de una casita provisional instalada en las inmediaciones de la estación del ferrocarril de esta villa que por las noches está deshabitada; y como no han podido apoderarse de ningún metálico, se contentaron con engullirse los comestibles, fumarse los tabacos y beber hasta la saciedad, por cuanto se trata de una pequeña taberna que cuenta con su provisión de liceres.

—Leemos en El Felanigense:

«Los agricultores de Felanig, aconsejados por aquellos que entienden y propagan los adelantos del cultivo moderno, se han decidido á ensayar este año en sus sementeras al empleo de los abonos químicos, cuyas ventajas han oído ponderar. Así es que no habrá ninguno, principalmente entre los labradores de la mediana propiedad, que no aplique á sus fincas algunos sacos de guanos de la especie que reclaman el terreno y la simiente, para poder juzgar prácticamente de los rendimientos que puede producirles esta moderna forma de abono.

Es cierto que en este año será relativamente limitado el empleo de estos abonos, porque ninguno de nuestros agricultores lo aplican en grande escala, es decir, á todas sus heredades; pero conociendo el carácter emprendedor de nuestros obreros del campo, y la facilidad con que arraiga entre ellos cualquiera innovación que entrañe resultados positivos, cabe asegurar que si obtienen éxito, como no dudamos, las pruebas actuales, los abonos artificiales ocuparán en breve un lugar importante entre las modernas prácticas que nuestros campesinos van adquiriendo, y que han de completar la verdadera revolución de las caducas formas de cultivo.»

—Se han presentado en esta localidad algunos casos de difteria, si bien, á excepción de uno de ellos, revisten por ahora carácter de benignidad. Sin embargo, las autoridades han tomado medidas extremas, que nos permiten asegurar que si la enfermedad toma incremento no será por falta de actividad y celo en atajarla.

El viernes fueron cogidos y encerrados dos perros que la habían emprendido contra los rebaños de varios predios, en uno de los cuales se dice que mataron doce reses lanaras. 26 de Noviembre de 1899.

De la capital:

Ayer por la tarde ocurrió una fuerte disputa entre dos sujetos en las inmediaciones de la puerta del Campo, cuya reyerta hubiera tenido seguramente fatales consecuencias á no haber intervenido tan pronto varios transeúntes quienes, con grandes esfuerzos lograron restablecer la paz entre los contendientes.


A pesar del mal cariz que presentaba el horizonte en la mañana de ayer, reinó un día espléndido, pues á medida que fué saliendo el sol, se despejaron los gruesos nubarrones que cubrían la atmósfera reinando durante todo el día una temperatura agradable.

Esto influyó á que nuestros paseos se vieran concurridos, en particular desde las once á las dos de la tarde.

Una señora que ayer por la mañana transitaba por la calle de Sombretos, tuvo la mala suerte de resbalar, á causa de la humedad del piso de la misma, dislocándose el pié derecho.

Dicha señora fué auxiliada por varios transeúntes que la acompañaron á su domicilio.

Escasa fué la concurrencia que asistió anoche á la función que se celebró en el teatrillo de la sociedad *Círculo de Obreros Católicos*, poniéndose en escena el drama en tres actos y en verso



La señora

Doña Hdefonsa María Cabrer Adrover

HA FALLECIDO

— DESPUES DE RECIBIR LOS SACRAMENTOS —

Q. E. P. D.

Su desconsolado esposo, hijas, hermanos (presentes y ausentes), hermana (ausente), primos y demás parientes, aplican á sus amigos y conocidos la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir al turno de misas que en sufragio de su alma se celebrará mañana martes en la Iglesia de San Juan, desde las 6 á las doce.

No se invita particularmente.

El Angel de Puigcerdá y la piza en un acto *Un día en Vista Alegre*.

Los aficionados cumplieron bien con sus respectivos papeles recibiendo justos aplausos.

A las siete de esta mañana, ha fundado en nuestro puerto el vapor *Lulio* procedente de Barcelona, siendo portador de la correspondencia, 18 pasajeros y efectos.

El vaporcito *Cabrera* ha salido de este puerto á las ocho de esta mañana con rumbo á la isla de su nombre.

Un sujeto completamente borracho promovió ayer en la calle del Socorro un escándalo descomunal.

Sin saber como ni porqué la emprendió contra dos asilados de las Hermanitas que iban en un carrito, dándoles algunos cachetes.

Varios transeúntes detuvieron al envalentonado borracho, quien la emprendió después á cachete limpio con los que le habían detenido.

Esta vez no le salió bien la hazaña, pues recibió una buena paliza, yendo á parar luego en una casa de aquellas inmediaciones.

Al cabo de algún tiempo se presentó un guardia municipal, quien condujo al borracho al depósito de Capuchinos, seguido de una turba de chiquillos que gritaban como energúmenos.

Como el hecho ocurrió cerca de las dos de la tarde, todos los vecinos de la calle del Socorro presenciaron el hecho, haciéndose muchos comentarios respecto á la puntualidad de la guardia municipal.

La casa Amengual y Muntaner acaba de editar el bloc para calendario americano el cual contiene gran número de anécdotas, epigramas, charlas y otros pasatiempos.

Dicho bloc se vende al precio de 16 pesetas el ciento y á 0'20 pesetas cada uno.

Ayer por la mañana en la iglesia de Sta. Eulalia mientras se celebraba la misa de doce, una niña de unos trece años de edad sufrió un síncope, siendo auxiliada por algunas personas.

La función dada ayer por la tarde en la Plaza de Toros estuvo bastante concurrida.

Los artistas presentaron al público algunos nuevos trabajos, siendo aplaudidos.

La concurrencia salió satisfecha.

Después de penosa y larga enfermedad, pasó ayer á mejor vida, el joven don José Conde Arbós, que formaba parte de la banda de guitarras y bandurrias denominada *Alboradores Trinistas*.

Su muerte ha sido sentida, pues gozaba de generales simpatías.

Esta mañana á las once ha sido conducido á su última morada, acompañado por un numeroso cortejo.

Enviamos á su familia nuestro más sentido pésame.

En la Iglesia del Socorro hubo ayer repique de campanas anunciando las solemnes Cuarenta Horas, que empezarán el domingo próximo en dicho templo en honor á la Inmaculada Concepción de María Santísima.

Es imposible calcular el crecido número de aficionados á la pesca que en la madrugada de ayer salieron de

esta ciudad, en dirección á la costa de poniente en busca de *es ranxet de peix* como diríamos en mallorquín, con el que alimentamos más tarde á sus familias.

Es general el clamoreo de dichos aficionados contra el abuso de los pescadores con dinamita que además del peligro que ofrece para los que la emplean destruye por completo las pesqueras disminuyendo considerablemente la cantidad de pescado, hasta tal punto, que de seguir así hay quien asegura que dentro de algunos años será difícil coger un pez desde la costa.

Conforme anunciamos se celebró anoche en la sociedad *Asistencia Palmesana* la velada instrumental en la que tomó parte el sextete *La Armonía*.

Cada una de las piezas que ejecutó éste fueron aplaudidas por la numerosa concurrencia que llenaba completo el salón.

La reunión terminó con un baile de sala que estuvo amenizado por la orquesta que dirige el señor Gelabert.

Este duró hasta las altas horas de la noche en medio de la mayor animación por parte de la concurrencia.

Nos han asegurado que para el día 8 de Diciembre, festividad de la Inmaculada Concepción de Nuestra Señora, se organiza un concierto vocal é instrumental en el que se estrenará el *Orfeo Mallorquí*, cantando varios coros de autores mallorquines.

Este mañana uno de los operarios ocupados en la descarga del vapor *Lulio*, ha tenido la desgracia de resbalar, cayéndose desde cubierta al interior de una de las carboneras del espedado buque produciéndose una herida en la cabeza y otra en la pierna izquierda.

Auxiliado dicho individuo por los demás trabajadores fué sacado de la carbonera y más tarde acompañado por el agente de policía á la casa de socorro de la plaza de Santa Eulalia, donde le practicó la primera cura el médico municipal de guardia.

Mañana á las diez y media se verá ante esta Audiencia en juicio oral y público la causa instruida en el Juzgado de Inca.

El procesado estará defendido por el abogado don Pedro Andreu y representado por el procurador don Alejandro Font.

Ayer pasó á mejor vida doña Hdefonsa María Cabrer esposa de nuestro amigo don Gabriel Mulet.

Descanse en paz la que en vida fué un modelo de madres y esposas.

Mañana por la noche en el *Círculo Mallorquí* el sextete que dirige el señor Puig, ejecutará la siguientes piezas:

- 1.ª Wals *Soli Solá*.—Kaiser.
- 2.ª Duo final de *Gli Hugonotti*.—Meyerbeer.
- 3.ª Gran cuarteto del tercer acto de *La Bohème*.—Puccini.
- 4.ª Minuetto del cuarteto Op. 14.—Mozart.
- 5.ª Gran terceto final de *Roberto*.—Meyerbeer.
- 6.ª Duo del tercer acto de *Lohengrin*.—Wagner.
- 7.ª Wals lento y final del segundo acto de *La Bohème*.—Puccini.

Teatro-Circo

Tarde y noche el Teatro-Circo se vió bastante concurrido.

La Geraldine cosechó muchos aplausos.

Para esta noche está anunciado el drama *Don Juan Tenorio*, representando la parte de doña Ines la señorita Geraldine. Además hoy todas las señoras que tenga localidad tendrán gratis la entrada, sucediendo lo mismo para las cien primeras señoras que se presenten á la puerta de entrada.

Mañana es la despedida de la compañía, verificándose el beneficio de la tiple señora Aparicio.

FIESTAS Y SARAOS

En la Protectora

Lucida en extremo fué la *soirée* verificada anoche en la sociedad de la calle de San Martín.

Dedicada la fiesta á los naufragos del laud *San Jaime* fué adornado el salón con un trofeo simbólico de la gente de mar. Asistió el señor Comandante de Marina, el general Benaissa, don Francisco Villalonga don Ramón Soler de la Plana y otras personas distinguidas de la marina y del comercio, abundando un escogido número del bello sexo que contribuyó á aumentar el atractivo y los encantos del festival.

Con entusiasmo y admirable ejecución fué realizado el programa que conocen ya nuestros lectores, cosechando numerosos aplausos nuestro paisano el señor Vila quien tuvo que repetir dos veces la romanza del *Rigoletto*.

Fuó también muy aplaudida la banda de bandurrias y guitarras *Alboradores Trinistas*, que con tanto acierto dirige el jóven é inteligentísimo profesor don Joaquín Bernad.

El concierto tuvo fin á la una y media de la madrugada por cuyo motivo, la gente joven no tuvo ya fuerzas bastantes para dedicar una hora al baile.

Fueron recaudadas en la bandeja 250 pesetas que serán destinadas á engrosar la suscripción para las familias de las víctimas del naufragio.

Nuestro aplauso más sincero á los iniciadores de la fiesta, á los artistas que supieron desempeñar lucidamente su cometido y á las hermosas que con su presencia aumentan los atractivos de semejantes veladas.

PIFF-PAFF

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Concluirán en la Merced en obsequio de la Virgen de los Dolores y de San Jerónimo, á las seis y media exposición del Santísimo, enseguida ejercicio del mes de las almas; á las diez misa cantada; por la tarde actos de coro sermón por el padre Videllat, procesión, Te-Deum y la reserva.

Visita á la Corte de María
A la Virgen del Socorro en San Agustín.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

De Valencia.—Detenido

Madrid 26 á las 2'10 m.

El señor Villaverde ha recibido un telegrama de Valencia, dándole cuenta de que la mayor parte de los contribuyentes morosos han pagado y que sólo han dejado de hacerlo un número insignificante.

Ha sido detenido el autor de la falsificación de pagos al Estado.

Los estanqueros detenidos han sido puestos en libertad.

De Filipinas.—Rumor

Madrid 26 á las 2'30 m.

Washington.—Se sabe que el general Otis ha manifestado al gobierno chino que no permitirá la inmigración de chinos en Filipinas en las actuales circunstancias.

Corre el rumor de que ha ocurrido un fuerte conflicto entre Alemania y la república americana de Santo Domingo.

Balance del Banco

Madrid 26 á las 2'30 m. Según el último balance del Banco de España, el oro no ha sufrido modificación alguna; la plata ha aumentado en cantidad de 3.843 817 pesetas, y los billetes en circulación han disminuido en 5.434.625 pesetas.

Nuevos aparatos.-Noticia desmentida.

Madrid 26 á las 3'10 m. Londres.-El gobierno ha enviado á sus colonias del Cabo 36 aparatos Marconi para establecer el telégrafo sin hilos. Ha sido desmentida la noticia de que existan disidencias en el seno de la comisión permanente de las Cámaras de Comercio.

Tres noticias

Madrid 26 á las 3'20 m. El señor Paraiso publicará mañana la circular anunciada. Telegrafian de Londres que el Emperador Guillermo ha llegado á Sandringham.

Dícese que el gobierno yankee ha recibido un telegrama del general Ottis, diciendo que han sido hechos prisioneros todos los ministros del gobierno filipino y que Aguinaldo anda fugitivo.

Tumultos.-Sin trabajo

Madrid 26 á las 9'10 m. Ha ocurrido en Valencia un tumulto con motivo de haber sido colocadas varias placas del Sagrado Corazón de Jesús. Los liberales y republicanos han protestado.

Témense que ocurran graves desórdenes. Con motivo de la falta de vagones han quedado sin trabajo 7.000 obreros de las minas de Puerto Llano. Témense complicaciones.

Bombardeo.-Combote

Madrid 26 á las 10 m. El general Joubert ha dispuesto que se bombardee á Estcourt. Muchos de sus habitantes abandonaron la población.

Ha ocurrido un importante combate al sur de Kimberley. Desconócense detalles.

Situación de Ladysmith

Madrid 26 á las 10'10 m. Londres.-La guarnición de Ladysmith está inactiva. Los globos militares han hecho muchas ascensiones. Los boers creen que se rendirán á fines de la presente semana.

Dos noticias

Madrid 26 á las 3'45 t. Washington.-Telegrafía el general Ottis que el principal jefe de los insurrectos de la isla de los negros se ha sometido.

Londres.-Dícese que serán rechazadas todas las proposiciones de paz hasta que la bandera inglesa ondee en Bloaufouten (Pretoria).

Elecciones en Oporto

Madrid 27 á las 1'20 m. Oporto.-Las elecciones de diputados han sido reñidísimas, ocurriendo algunas colisiones.

Los socialistas han hecho una ruidosa manifestación. La policía tuvo que intervenir, resultando algunos heridos. Triunfaron los republicanos.

Meeting prohibido.-Escándalo

Madrid 27 á las 1'30 m. Con motivo de haberse prohibido el meeting que los radicales de Granada intentaron hacer al aire libre, se verificó una manifestación de desagrado.

Los manifestantes arrojaron algunas piedras, teniendo que intervenir la policía.

Al presentarse el Gobernador para calmar los ánimos recibió unas cuantas pedradas. La benemérita restableció la calma.

Han sido detenidos dos individuos.

Mencheta

Tintas Alemanas

de H. G. Gutchoffen & C. Berlin Tinta negra, muy negra á pesetas 0'50 litro. Unico depositario y autorizado para la venta en Baleares JUAN A. LOPEZ Quint, 4 - Palma de Mallorca

Sociedades y Corporaciones

Sociedad General Mallorquina en liquidación.

El sábado próximo 2 de Diciembre á las 11 de la mañana tendrá lugar en las oficinas de esta Compañía, calle de Palacio n.º 22, la venta en pública licitación del edificio fábrica del Pont d' Inca, con maquinaria y terrenos contiguos propiedad de esta Compañía con arreglo al pliego de condiciones que están de manifiesto en las mentadas oficinas todos los días laborables de 10 á 1.

Palma 25 de Noviembre de 1899.- Por la Comisión liquidadora, Juan Aguiló.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares

Asociación de Beneficencia Por acuerdo de la Junta protectora el día 4 de Diciembre próximo y siguientes necesarios de 4 á 7 de la noche y en la Sala de ventas de esta Asociación (Sol 19) se celebrará pública subasta para enagenar las garantías de los préstamos vencidos en Diciembre de 1898.

Hasta el día 2 del próximo Diciembre á las siete de la noche podrán los interesados cancelar ó renovar sus respectivos préstamos.

Palma 24 de Noviembre de 1899.- El Vocal de turno, Antonio Sbert y Canals.

Boletín meteorológico

Día 27 á las 9 de la mañana

Table with 2 columns: Measurement and Value. Includes Barómetro (772.2 mm), Termómetro seco (13.0 g. ct), Máxima al sol (28.6), Máxima á la sombra (17.6), Mínima á cubierto (11.2), Mínima á descubierto (9.6), Dirección del viento (N. E.), Fuerza máxima del viento sobre un metro cuadrado en 24 horas (6.8 kg), Kilómetros recorridos en 24 horas (186.0), Lluvia en 24 horas (0.00 mm), Evaporación en 24 horas (1.4), Humedad á las 9 (79), Ascenso del barómetro en 24 horas (1.4), Descenso del id. en id. (0.0).

PARA SOLLER, CETTE Y MARSELLA, saldrá del puerto de Palma el martes 28 del corriente el vapor

ISLEÑO

Admite carga á flete y pasajeros. Para más informes: Oficinas de la Islaña Marítima, Palacio 26. Nota.- La carga se recibirá abordo de dicho vapor desde el sábado 25.

TEATRO-CIRCO BALEAR

Función de gala para hoy lunes en obsequio al bello sexo palmesano con entrada gratis á todas las señeras, señoritas y niñas, que presenten billete de localidad, que servirá de entrada. Asimismo tendrán derecho á entrada gratis á gradas las primeras cien personas que se presenten al abrir las puertas. Despedida de la Mis. Geraldine y beneficio del representante de dicha artista.

El drama religioso-fantástico en 7 actos, titulado:

Don Juan Tenorio

desempeñando el papel de doña Ines la señorita Geraldine.

A las ocho y media.

Entrada general, 0'50 pesetas.-Media entrada, 0'30 id.

Gran invento

El Gabinete acústico de la calle Mayor, 28, se ha trasladado por mejora de local á la calle de la Montera 8, principal, donde encontrarán oído los sordos, sin operar, con el aparato acústico, adaptado al sombrero, corbata, abanico, bastón de bolsillo, de sobremesa, y regenerador, con los que se oye perfectamente. Pedid prospectos gratis al director don Vicente Ruiz, mandando sello para contestar.

Gran almacén de papeles pintados DE JAIME HERNANDEZ Sucursal de Barcelona calle Canuda 28 Gran competencia Papeles desde 1 real y medio el rollo á 100. Arrimaderos mates á 5 rs. rollo. Fondos liso desde 5 rs. rollo.

La colocación á real el rollo También se hacen cielos rasos de tela. La casa hace todas clases de trabajos en pintura en todos los adelantos que existen en Barcelona, tanto en trabajos al cristal como en arte decorativos. La casa responde de todos sus trabajos.

Gran competencia, San Miguel 21, Palma.-Muestrarios á domicilio.

Cuentas hechas

para la compra y venta del GANADO DE GERDA por Pedro Andrés Nigorra. Se vende en la librería de Amengual y Muntaner, y en las sucursales de Inca y Manacor.

MAGNESIA GRANULADA FUSTER

Su gran efervescencia, superior á todas sus similares nacionales y extranjeras, su sabor agradable y perfecta elaboración hacen que sea la más apetecida como refrescante, y para quitar los dolores del estómago, vómitos, etc., etc.

Las enfermedades dependientes del empobrecimiento de la sangre (clorosis, cloranemias, etc.), se curan con las Píldoras Marciales Fuster.

Despachábase en todas las farmacias. Al por mayor en Palma: Centro Farmacéutico y farmacia de don Juan Valenzuela. En Manacor: Farmacia del autor, Mayor, número 2.

HERPES y demás humores de la sangre así internos como externos el extracto antiherpético de dulcamara compuesto del doctor Casasa es el único que los cura pronto y radicalmente, sin que jamás den señal de haber existido. Véase el prospecto.-En Barcelona: Gran Farmacia del Dr. Casasa, plaza de la Constitución. De venta en Palma, Farmacia de don Ignacio Forteza Aguiló, Bolsería, números 1 y 3. Para pedidos: D. J. M. Pascual, Lauria 18.-Valencia.

Dinero sobre fincas y buenas hipotecas al 4 por 100. Informarán en el Centro de Anuncios.

En venta una casa situada en punto céntrico. Informarán: Centro de Anuncios. Plaza de Santa Eulalia, número 10.

Curación de la Tos PASTILLAS J. MIRÓ expectorantes y calmantes de la tos. Farmacia y Laboratorio de J. Miró Abierta toda la noche.-Colón 22 y Perejil 7, Palma de Mallorca.

Un señor extranjero desea un joven de 16 á 18 años como criado. En el Centro de Anuncios informarán.

ESPIRITU DE Santa Teresa de Jesús ó resumen de los rasgos principales de su vida, de los principios de su doctrina espiritual y de sus afectos y aspiraciones á Dios entresacados de sus escritos y puestos en orden con prólogo y notas por Don Miguel Mir, Pbro. (de la Real Academia Española) Este libro, encuadernado en tela, forma un tomo en octavo de 400 páginas y véndese en la librería de Amengual y Muntaner-Cadena, 2-al precio de TRES PESETAS.

Tip Lit. de Amengual y Muntaner

De Palma hasta Manacor y Felanitx, á las 7'40 mañana, 2 y 6'25 (mixto) entre Empalme y Manacor y Santa María y Felanitx tarde. De Palma hasta Lapuebla, á las 7'40 mañana, 2'30 y 6'25 (mixto) desde Empalme tarde. De Manacor hasta Palma á las 4 (mixto), 6'30 mañana y 5'15 tarde. De Manacor hasta Felanitx y Lapuebla, á las 6'30 mañana y 5'15 (mixto en los ramales) tarde. De Felanitx hasta Palma, Manacor y Lapuebla, á las 6'40 mañana, 12'15 (mixto hasta Santa María) y 5'25 (mixto y desde Empalme) tarde.

De Lapuebla hasta Palma, Manacor y Felanitx, á las 6'55 mañana, 1 y 5'25 (mixto hasta Empalme) tarde. Palma 22 de Marzo de 1899.-El Director G., Guillermo Meragues.

Vapores Correos

Salidas de Palma Lunes á las 10 de la mañana para Ibiza y 5 tarde para Barcelona. Martes á las 6 de la tarde para Barcelona, (directo) Miércoles á las 9 de la mañana, para Ibiza y Valencia y 2 tarde para Mahón (via Alcudia). Jueves á las 5 de la tarde para Barcelona, (directo). Viernes á las 6 de la tarde para Barcelona, (directo).

Sábados á las 5 de la tarde para Ibiza y Alicante, y para Mahón. Domingos á las 2 de la tarde para Barcelona, (via Alcudia). Avistadas á Palma Lunes á las 7 de la mañana de Barcelona y 9 mañana de Mahón (via Alcudia). Martes á las 8 de la mañana de Ibiza y Alicante. Miércoles á las 9 mañana de Barcelona, (directo) y 7 mañana de Mahón, (directo). Jueves á las 9 de la mañana de Barcelona, (via Alcudia) y 2 tarde de Ibiza. Viernes á las 2 t. de Ibiza y Valencia y á las 8 m. de Barcelona directo. Sábados á las 9 de la mañana de Barcelona, (directo).

NOVIEMBRE 27 LUNES 1806.-Napoleón Bonaparte entra en Berlín. 330 | Santos Facundo y Primitivo | 85 márs. y Valeriano, ob.

NOVIEMBRE 28 MARTES 1871.-Fusilamiento del general comunalista, Rossell. 331 | Santos Jaime de Marca, cf. | 84 y Gregorio III, papa.